

Fröhliche Feierstunde einer engagierten Abendklasse

Evangelische Fachschulen Osnabrück verabschieden 23 Sozialassistentinnen und Sozialassistenten in der Melanchthon-Kirche

Osnabrück, 29. Juli 2014. Während andere vor dem Fernseher die Füße hochlegen konnten, hieß es für sie frühkindliche Entwicklungsphasen lernen. Während Nachbarn sich Samstagvormittags um Garten und Haus kümmerten, standen für sie englische Vokabeln, politische Diskussionen oder Matheaufgaben auf dem Plan. 23 Sozialassistentinnen und Sozialassistenten haben jetzt das Ende ihrer Ausbildung, die sie ein Jahr lang an Abenden und am Wochenende in die Evangelischen Fachschulen Osnabrück (EFS-OS) geführt hat, gefeiert. Mit einer fröhlichen und besinnlichen Andacht startete die Klasse BFS2CA ihre Zeugnisübergabe in der Melanchthonkirche am Bergerskamp.



Dies ist die zweite Abschlussklasse dieser Art an den EFS. In den Jahren zuvor konnten sich lediglich Abiturienten oder Fachoberschüler innerhalb von zwölf Monaten und vormittags zum

Evangelische Fachschulen Osnabrück
Iburger Straße 183
49082 Osnabrück

Sozialassistenten ausbilden lassen. Die reguläre Berufsfachschulzeit dauert zwei Jahre. Die Abendklasse bietet nun auch älteren Schülerinnen und Schülern, Müttern und Interessierten, die vormittags keine Schule besuchen können, die Chance, sich ihren Berufswunsch Sozialassistentenz zu erfüllen.

„Möge die Straße uns zusammen führen, und der Wind in deinem Rücken sein“, sang die BFS2CA zum Abschluss der Feierstunde ein gemeinsames Segenslied. Der Projektchor der Klasse konnte sich hören und sehen lassen. Unter der Leitung von Jörg Spaude hatten die Jungpädagoginnen und -pädagogen sichtlich Freude am gemeinsamen Musizieren und rissen auch ihre Familien, Freunde und Lehrer mit, die gemeinsam mit ihnen das Ausbildungsende feierten. Dass die Bildungsstraße die Sozialassistenten wieder zusammenführen wird, steht bereits jetzt außer Frage: Die meisten werden ihre Ausbildung an der Fachschule für Sozialpädagogik im Herbst fortsetzen – einige in der Teilzeit-, andere in der Vollzeitklasse.

Klassenlehrerin Susanne Lührmann und Schulleiterin Ulrike Kläfer hoben das besondere Engagement der Schülerinnen und Schüler hervor. Sie bedankten sich aber auch bei den Familien und Freunden der Absolventen für ihre Unterstützung. Denn während sie den Unterricht besuchten, galt es für sie, den Haushalt zu führen, Kinder zu betreuen, den Rücken zu stärken oder vor Klausuren aufmunternde Worte zu finden. Viel Lob gab es zudem für die Lernfreude und den Zusammenhalt der Klasse: „Alle Lehrer haben sehr gerne bei Ihnen unterrichtet. Vielen Dank für Ihre Motivation und Ihr Engagement, die wertvolle Klassengemeinschaft“, erklärte Kläfer.

Susanne Lührmann wünschte ihrer nun Ex-Klasse: „Bestärkt die Euch anvertrauten Kinder in Offenheit, Toleranz und Neugier. Ihr habt das Feuer und den Elan, sie positiv auf ihrem Entwicklungsweg zu begleiten.“



Anerkennende Worte gab es zudem für die von den Schülern sowie Lehrerin Annette Jürgensen gestalteten biblischen Figuren, die das Thema der Andacht, die Kraft des Heiligen Geistes, visualisierten. Die 21 Absolventinnen und zwei Absolventen bedankten sich bei ihren Lehrern mit kreativen und individuellen Taschen. So erhielt Jörg Spaude eine Tasche, da er geholfen habe „die eigene Singstimme aus dem Dornröschenschlaf zu wecken“, Verena Jannaber,

„da sie uns unterstützt hat, unser inneres Spielkind zu finden“.

Die Absolventen der BFS2CA 2014:

Erika Barz, Petra Böske-Hävemeier, Larissa Caspell, Sandra Gärtner-Wellinghof, Nina Gössmann, Svetlana Hamm, Annika Kerperin, Inga Manke, Andrea Maßmann, Daniela Meyer, Simone Neumeister, Aleksandra Niedzwiedz, Anna Reuter, Tina Rinn, Svetlana Roleder, Carolin Rose,

Evangelische Fachschulen Osnabrück
Iburger Straße 183
49082 Osnabrück

Elisabeth Ruhe, Doris Schumann, Maren Schwarz, Paulina Seide, Daniel Unfeld, Derek Weymar,
Kerstin Winter

Über die Evangelischen Fachschulen Osnabrück (EFS-OS)

Die Evangelischen Fachschulen Osnabrück (EFS-OS) sind eine der modernsten staatlich anerkannten Fachschulen für Sozialberufe, in denen lebendiges Lernen praktiziert wird. Als Ausbildungsstätte in evangelischer Trägerschaft werden neben fachlichen Ausbildungsinhalten Grundlagen christlichen Glaubens und Handelns vermittelt. In ihrer langjährigen Geschichte haben die EFS-OS die sich häufig verändernden Anforderungen an Erzieherinnen und Erzieher fortwährend in ein modernes Ausbildungsprofil umgesetzt. Die staatlich anerkannten Ausbildungen entsprechen der „Verordnung über Berufsbildende Schulen“ im Land Niedersachsen. Es werden Ausbildungsgänge in den folgenden Schulformen angeboten: Berufsfachschule Sozialassistenten, Fachschule Sozialpädagogik sowie Fachschule Heilpädagogik. Zudem bieten die EFS-OS Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten zu aktuellen berufsbezogenen Themen.

Kontakt: Schulleiterin Ulrike Kläfker

Evangelische Fachschulen Osnabrück
Iburger Straße 183
49082 Osnabrück

Telefon (0541) 95 10 10
Fax (0541) 951 01 22
info@efs-os.de
www.efs-os.de

Evangelische Fachschulen Osnabrück
Iburger Straße 183
49082 Osnabrück

www.efs-os.de